

08.08.08

東浦町商工会

良い口癖は福を呼ぶ

商業部会 研修会 貧乏神追い払う講演会



祭主姿で熱弁を振るう
田邊氏

【大府】東浦町商工会は、東浦町勤労福祉会館で商業部会研修会を開き、災禍転福貧乏神社三倉分社祭主の田邊口幸麻呂（たなべのくちあさみまろ）氏が「笑う人には福来る、貧乏神を追い払う」をテーマに講演した。軽妙で示唆に富んだ講演に参加者は引き込まれていた。

田邊氏は静岡県森町商工会の理事を務める

傍ら、フグ料理や「口勤務時代、食品事業部ぐせ」デザイナーなどユニークな肩書きを持つ。カッティングシェーリングの調理免許に挑戦

ト製造の中川ケミカル

し、ジャンルにどらわ

れずに飛び込む面白「や」なじ生活の心構えを披露した。
さりに「難しいといふ」講演で、田邊氏は「天狗にならない」「感謝の心を忘れない」「なに」とも楽しむにやれば体も気持ちいい方向に向いて

えを披露した。
さりに「難しいといふ言葉は使つてはいけない。思考も行動もストップしてしまつ」と言葉の重みを指摘し、自分の口癖を絶えずチェックし「他人のいい

時折ダジャレを交えたりに「難しいといふ言葉は使つてはいけない。思考も行動もストップしてしまつ」と言葉の重みを指摘し、自分の口癖を絶えずチェックし「他人のいい

た田邊氏の熱弁に集まつた会員七十人は笑いの洞に巻き込まれていた。

08.08.07 中日新聞

今年も「笑い」を
テーマに研修会

東浦町商工会

東浦町商工会は研修会「笑う人には福来る」を町勤労福祉会館

で開いた。

昨年に続き「笑い

員ら七十人が参加。講師は静岡県森町で町おこし活動に取り組む田辺哲さん（52）。貧乏神社分社祭主を名乗

神に取りつかれる」など笑わせた。

会社を辞め、そば打ちやチンパンマンとして街の活性化に努めてきた経験から「自分自身が人生の経営者。落ち込んだでも気持ちを切り替え前向きに」と話す。神社の教えとして「まずは元気そうに、楽しそうに振る舞うことから始めて」と話した。

り、その装束で登場。「元気でないと貧乏